

Herzliche Einladung

Viel zu selten sieht man sich, sitzt gemeinsam mal am Tisch, tauscht sich aus, erzählt sich was, spricht von Sorgen, hat auch Spaß.



Herzliche Einladung

Viel zu selten sieht man sich, sitzt gemeinsam mal am Tisch, tauscht sich aus, erzählt sich was, spricht von Sorgen, hat auch Spaß.



Wir, die Kommunionkinder

aus Aeschach, Ober. & Unterreitnau

laden Sie am Donnerstag, den 13. Februar 2020 von 15 -16.30 Uhr zu unserem **Begegnungsnachmittag** für Jung & Alt nach Aeschach (Unterkirche- St. Ludwig) herzlich ein !

Gemeinsam werden wir Kaffee trinken, Kuchen essen, Lieder singen, musizieren, eine Geschichte hören...

(Wer möchte kann seine eigenes Kommunionbild mitbringen und uns davon erzählen)

In der Vorfreude auf den schönen Nachmittag mit Ihnen

Kokis der PG Lindau-Aeschach mit ihren Eltern

Wir, die Kommunionkinder

aus Aeschach, Ober. & Unterreitnau

laden Sie am Donnerstag, den 13. Februar 2020 von 15 -16.30 Uhr zu unserem **Begegnungsnachmittag** für Jung & Alt nach Aeschach (Unterkirche- St. Ludwig) herzlich ein !

Gemeinsam werden wir Kaffee trinken, Kuchen essen, Lieder singen, musizieren, eine Geschichte hören...

(Wer möchte kann seine eigenes Kommunionbild mitbringen und uns davon erzählen)

In der Vorfreude auf den schönen Nachmittag mit Ihnen

Kokis der PG Lindau-Aeschach mit ihren Eltern



Herzliche



Einladung



Herzliche



Einladung